



Die Kinder präsentierten stolz die neuen Anzüge mit ihren Betreuerinnen, dem Kinderfeuerwehrwart und Stadtjugendfeuerwehrwart und freuten sich über die Spende der Sparkasse. Rechts hinten Thomas Toebe, Vorstandsvorsitzender Sparkasse Osterode.

Foto: Feuerwehr

Feuerwehrynachwuchs fördern

Sparkasse Osterode unterstützt die Kinderfeuerwehr.

Osterode. Damit zukünftig noch mehr Kinder einen eigenen Feuerwehranzug tragen können und die Nachwuchsarbeit der Freiwilligen Feuerwehren Osterode gezielt gefördert wird, hat die Sparkasse Osterode am Harz 700 Euro aus der Lotterie „Sparen+ Gewinnen“ für zehn neue Anzüge bereitgestellt.

Bereits im Jahr 2010 wurde die Kinderfeuerwehr in Osterode am Harz gegründet. Die Kinder im Alter von sechs bis zehn Jahren treffen sich alle 14 Tage freitags

von 16.30 bis 18 Uhr im Feuerwehrgerätehaus an der Bleichstelle in Osterode. Dort werden ihnen spielerisch Arbeiten und Aufgaben der Feuerwehr nähergebracht. Darüber hinaus können die Kinder an kleinen Wettkämpfen teilnehmen und das Erlernte anwenden. Ein fließender Übergang in die Jugendfeuerwehr ist gegeben. Bei allem steht natürlich der Spaß im Vordergrund. „Wir wünschen den Kindern mit ihren neuen Anzügen viel Freude“, so der Vorstandsvorsitzende Thomas Toebe.